

**Die nachfolgende E-Mail wird mit der entsprechenden Briefanrede von uns verschickt:**

Sehr geehrte Herr/ Frau Adressat,

angesichts der aktuellen Debatte über die Verschärfungen in der Asylpolitik mache ich mir große Sorgen. Die Übernahme von Forderungen der Rechtsextremen, wie z.B. der Entzug von Sozialleistungen, Abschiebeoffensiven in Folterstaaten und Zurückweisungen auch an deutschen Grenzen, wird die drängendsten Probleme in unserem Land nicht lösen, aber den gesellschaftlichen Zusammenhalt und auch die europäische Idee weiter gefährden.

Ich wünsche mir eine auf unseren Grundrechten basierende Politik, die die Werte unserer demokratischen Gesellschaft widerspiegelt.

Zusammen mit PRO ASYL fordere ich Sie daher auf: Schluss mit dem Rechtsruck und dem Überbietungswettbewerb! Wir brauchen eine an Fakten orientierte Debatte, anstatt den Parolen der Rechten hinterherzulaufen und sie dadurch weiter zu stärken, wie auch die Wahlergebnisse zeigen.

Mit freundlichen Grüßen

Vorname, Nachname